

- Sánchez Martínez, Joaquín, “El hombre que nunca estuvo allí. Introducción al largometraje documental 'Víctimas todavía'”, en *Almansa siglo XX. II República, Guerra civil y represión*, JEL 7 (Mayo de 2008), pp. 247-253.
- Sánchez Navarro, Virginio, participante en la mesa redonda “La vida cotidiana en la Almansa de la posguerra”, moderada por Juan Luis Hernández Piqueras, *Almansa siglo XX*, IV J (Mayo de 1997) y JEL 1 (Febrero de 1999).
- Sánchez Sánchez, Isidro, “Periódicos y periodistas. Historia y evolución de la prensa almanseña”, en *Prensa y literatura almanseñas*, VI J (Mayo de 1999) y “Periódicos y periodistas. Historia y evolución de la prensa almanseña”, en *Prensa y literatura almanseñas*, JEL 3 (Mayo de 2002), pp. 11-53.
- Sánchez Sánchez, Isidro, “Los senderos de la Historia. Contribución de la Asociación Torre Grande al conocimiento de la Historia”, en *1985-2013: Los Cuadernos de Torre Grande y el conocimiento de la historia de Almansa*, XIX J (Mayo de 2013).
- Sánchez Solana, Antonio, miembro del jurado de la segunda edición de los Premios de Investigación Casa Grande (2000).
- Sánchez Tomás, Cecilio; Fernando Micó Sánchez; y Rafael Piqueras García (Asociación Torre Grande), *Almansa a través del cristal*, Almansa, Ayuntamiento, 1999.
- Sánchez Uribelarrea, María José; Jesús Gómez Cortés; y Rafael Piqueras García, “Orígenes de la industria del calzado en Almansa. El caso de la familia Coloma”, en *Jornadas de Estudios Locales*, I J (Mayo de 1984).
- Sánchez Uribelarrea, María José; Jesús Gómez Cortés; y Rafael Piqueras García, “Los orígenes de la industrialización en Almansa”, en *Almansa siglo XX*, IV J (Mayo de 1997) y “Orígenes de la industria del calzado en Almansa: El caso de la familia Coloma”, en *Almansa siglo XX*, JEL 1 (Febrero de 1999), pp. 39-60.
- Santamaría Conde, Alfonso, “Acerca de la actividad artística en Almansa en los siglos XVI, XVII y XVIII”, en *Defensa y conservación del patrimonio histórico-artístico*, II J (Mayo de 1985).
- Segovia de la Horra, Pedro, participante en la mesa redonda “La vida cotidiana en la Almansa de la posguerra”, moderada por Juan Luis Hernández Piqueras, *Almansa siglo XX*, IV J (Mayo de 1997) y JEL 1 (Febrero de 1999).
- Segura Herrero, Gabriel, “El poblamiento prehistórico en el Corredor de Almansa: Aproximación a las primeras comunidades humanas